

Ataque de epilepsia dejó al borde de la muerte a futbolista de Rapel

Ignacio Gutiérrez sobrevivió a la crisis, pero quedó con severas secuelas. El 14 de septiembre realizarán un beneficio para costear su tratamiento.

Juanita Ortiz Bonilla
 cronica@lidernanantonio.cl

Amante del fútbol, sano y muy trabajador era hace cinco meses Ignacio Gutiérrez Núñez (41), vecino de la localidad de Rapel, padre de un hijo. Su familia vio de un día a otro su vida a punto de apagarse para siempre.

Un ataque de epilepsia repentino, ya que no tenía crisis desde que era pequeño, le causó una hemorragia intracerebral, originando graves consecuencias las que detalla un certificado del hospital de Pichidegua donde ingresó al programa de Dependencia Severa.

Hemorragia intracerebral frontal derecha con rotura a ventrículo secundaria a Traumatismo Encéfalo Craneano, hidrocefalia con DVE retirada y ventriculitis staphylococcus son las secuelas.

Su hermana Gabriela, recuerda con emoción y tristeza los acontecimientos que cambiaron la realidad de "Nacho", al pasar de jugar a la pelota frecuentemente a estar en coma durante meses en coma y hoy sin fuerzas para moverse, por lo que tiene que estar siempre acompañado.

"Cuando pequeño sufrí de ataques de epilepsia hasta los 5 ó 6 años por lo que nos acordamos. Después tuvo chequeos médicos que se hacía porque jugaba fútbol y todos le salían bien. No tuvo más ataques, creció normal y tiene un hijo de 16 años. Mi hermano siempre se ha dedicado al trabajo agrícola, era muy trabajador", relató la hermana.

Y prosiguió. "En Semana Santa fuimos con mi hermana Margarita a visitarlo a su casa camino a Pi-

“El médico siempre nos dijo que si sobrevivía iba a quedar postrado 100%. Dos veces lo desahucieron”,

Gabriela Gutiérrez

chidegua donde estaba por trabajo, porque nosotros somos todos de Rapel. Un compañero de trabajo avisó que mi hermano no respondía en la casa. Fueron a verlo y estaba tirado en el suelo. Llegamos a su casa y lo encontramos mal, estaba casi sin signos vitales, no respondía a nada. Fue trasladado al hospital de Rengo en ambulancia, lo intubaron, iba inconsciente, en coma, hizo un paro y lo tuvieron que reanimar. Desde ahí lo trasladaron al hospital Regional de Rancagua. Allá le hicieron un escáner y exámenes, lo que arrojó una hemorragia cerebral severa, causada por un ataque de epilepsia.

-¿Qué pasó luego de los momentos más complejos con Ignacio?

-Unos días después presenté una pequeña desinflamación del cerebro, lo que le dio la opción de ser candidato a cirugía, con firma de la familia porque era un riesgo altísimo. Entró a pabellón, fueron cerca de largas ocho horas donde se hizo cadena de oración y mucha gente nos apoyó. Resistió la cirugía, pero siguió en coma durante 28 días. En ese tiempo presentó un shock séptico e hizo una meningitis, lo que agravó su condición. El médico siempre nos dijo que si sobrevivía iba a quedar pos-



ACTUALMENTE IGNACIO PUEDE MOVERSE LENTO SIEMPRE ACOMPAÑADO.



TENÍA UNA VIDA NORMAL

trado 100%. Dos veces lo desahucieron. Con gente de Rapel, Pupuya y Navidad hicimos cadena de oración y en nuestra desesperación nos contactamos hasta con los monjes de Brasil. Algo que los médicos no se explican es que en un momento despertó y lo hizo siendo otra persona, en otro tiempo y desorientado.

-¿Cómo ha evolucionado en todo este tiempo?

-Mientras estuvo en coma, acá con amistades, familiares y mucha gente conocida organizamos un evento,

41

años tiene el vecino de Rapel, que es padre de un hijo, y sufrió el ataque de epilepsia en abril de este año.

14

de septiembre la familia realizará un bingo en la sede del club deportivo Exalumnos de Rapel.

con eso una vez que estuvo de alta, pudimos empezar a pagarle terapia con kinesiólogo, neurólogo, terapeuta y todos los especialistas que necesitaba para poder avanzar un poco. Hoy día habla, no con volumen alto, porque le hicieron una traqueotomía, está recuperando su movilidad, pero aún sigue con dependencia, no puede estar solo porque no tiene la fuerza suficiente para valerse por sí mismo. Sigue con terapia y ha avanzado mucho. Como comprenderán los especialistas son caros y ya no nos queda plata del evento que fue en abril.

-¿Qué ayuda necesitan actualmente?

-Vamos a realizar un beneficio, el que consiste en un almuerzo con bingo el 14 de septiembre en el gimnasio del club deportivo Exalumnos de Rapel. Necesitamos premios y productos para cocinar, por ejemplo, papas, aceite, cebolla, pan de completos, masa de hojarasca para empanadas, de todo lo que sirva para vender. Queremos tener pollo asado y pescado frito, sería ideal conseguir donaciones o que nos vendan a precio de costo para poder solventar los costos de las terapias de Nacho. Si alguien quiere aportar algo puede contactar al fono 983781654 o al correo gabgutierrez84@gmail.com.